

H29. 4. 7 (金)

## 『平成 29 年度 新任式・始業式・入学式』

4月7日(金)9時20分~から新任式・始業式が行われました。

新任式では、本校に新しく加わった10名の先生方がステージ上に登壇し、庄子校長先生から紹介されました。先生方を代表して佐藤周教頭先生が生徒に向けてあいさつをしました。

引き続いて今年度の始業式が行われました。庄子校長先生が「自分が設定した夢や目的を、つらくてもあきらめたりやめたりせずに持ち続けること」について生徒に向けて話されました。進級し『新』2,3年生となった生徒達は新鮮な気持ちで聞いていたようです。

さらに、石澤教頭先生から、先生方の今年度の校務分掌(部長、部活動顧問、各年次の正副担任)が発表されました。特に正副担任の先生方の発表では何度も大きな歓声があきあがるなどの盛り上がりの中、まずは2,3年生だけの新学期がいよいよ始まりました!

### ◇新任式



①本校に新しく加わる先生方が壇上に



②佐藤周教頭先生が代表として挨拶

### ◇始業式



③庄子校長先生が「夢・目標を持ち続けることの大切さ」について話されました。



④石澤教頭先生から今年度の担任・副担任の先生が発表されると大きな拍手と歓声(?)が。



## ◇第72回入学式

13時から「第72回入学式」が秋桜館3Fアリーナで行われました。

普通科200名・理数科80名の新入学生が本校管弦楽部の演奏に迎えられ堂々と入場し、担任の先生から一人ひとりの名前が呼ばれた後、庄子校長先生より入学が許可されました。

また、理数科6組の代表生徒が力強い「入学者宣誓」を行いました。難関であった入学試験を突破し晴れて“宮一生”となった280名の生徒の皆さんは、充実した高校生活を送り自分の目標に向かって本校で大いに成長してください！



管弦楽部の演奏で入場



庄子校長先生の式辞



理数科6組の代表生徒による入学者宣誓



本校合唱部2、3年生の「校歌披露」



1年次の先生方の紹介



式の後には教室で担任の先生と最初のホームルーム



## ◇PTA入会式



PTA会長さんより



会報編集委員の活動紹介



1年次主任から保護者の皆様へ